

日中は暑い日が続きますが、朝夕の涼しさや園庭に飛んでいるとんぼに、秋の訪れを感じます。今年子どもたちにとって初めての運動会。体操服を着た子どもたちは、一段とおにいさん・おねえさんに見え、練習から運動会当日まで思いきり楽しむ姿に、ますます成長を感じました。季節の変わり目や日頃の疲れで体調を崩しやすいこの時期、子どもたちの様子を見守りながら楽しく過ごしていきたいと思います。



子どもたちにとっては、初めての運動会！！マラカスを大きく振って、おててをあげて、『バンバンザイ🌸』一生懸命練習してきました。運動会当日はたくさんのお客さんの前で大好きなお父さん・お母さんと一緒にお遊戯を披露することができました。練習から運動会まで、よくがんばったね。😊



## 十五夜製作

今月は、「十五夜」のお月さまとウサギの製作をしました。シールを剥がしたり貼ったりすることがとっても上手になってきた子どもたち。シールを貼ってお月さまとウサギのお顔を作りました！



お月さまを作って・・・ 足形でウサギを作って・・・ べったんこ！貼り合わせると・・・ 完成☆

## 読書の秋

子どもたちは絵本が大好きです。絵本の読み聞かせを見たり、友だちと一緒に自分たちで絵本を読んだり、絵本への興味がますます高まっています。



ブロックで剣を作ったり、見立て遊びをしたりと、それぞれが好きな遊びを見つけてお友だちや先生たちと遊びを深める姿が見られるようになってきました。

